



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Elon Musk, el ‘influencer’ del mercado de criptomonedas

Es el penúltimo ejemplo de gran éxito empresarial. **Elon Musk**, director general de compañías como Tesla Motors o Space X, **tiene una fortuna personal que rondaría los 280.000 millones de dólares, lo que le convierte en el hombre más rico del mundo**. Solo la semana pasada su patrimonio creció de golpe en más de 36.000 millones. La razón es que las acciones de Tesla, empresa de cuyo capital social controla el 20%, se dispararon después de que la compañía de alquiler de automóviles Hertz anunciara la compra de 100.000 automóviles Tesla para su flota.

Pero Musk no solo es un hombre muy rico. También se **ha convertido en un *influencer* en el mundo de las criptomonedas**. El magnate no ejerce su influencia a través de charlas o consejos lanzados por vías tradicionales como podría hacer, por ejemplo, Warren Buffett, otro de los hombres más ricos del mundo. Él actúa a través de Twitter y sus mensajes no son sesudos análisis, sino que se **asemejan en ocasiones a los de los influencers de adolescentes**, q

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |